
VI. SERVICES DE TRANSPORT VERS LA RÉGION

Par mer

La Peruvian State Line assure aux deux semaines, entre Montréal (l'été) ou Saint-Jean (Nouveau-Brunswick) (en hiver) et Callao, Matarani et Ilo, le transport de marchandises diverses, de marchandises réfrigérées, de liquides en vrac et de conteneurs. Son agent général au Canada, la Saguenay Shipping Ltd., a des bureaux à Montréal et à Toronto.

La Chilean Line a, entre Saint-Jean et Callao, un service régulier avec des départs toutes les trois à quatre semaines. Ses navires acceptent des marchandises diverses et des conteneurs. Robert Reford Inc. est le représentant général de la ligne à Montréal et à Toronto.

Une société de transport maritime canadienne, la Great Lakes Transcaribbean Line (GLTL), assure un service mensuel entre les ports de Sarnia, Hamilton et Valleyfield, sur les Grands lacs et la Voie maritime, ainsi que Saint-Jean à l'occasion, et ceux de Callao et Matarani. Ses navires transportent des marchandises diverses et des conteneurs. La Protos Shipping, qui a des bureaux à Montréal, à Toronto, à Halifax et à Vancouver, en est le représentant général.

La société Flota Mercantil Grancolombiana S.A. prévoit étendre son service sud-américain au Pérou. Le navire assurant la liaison mensuelle entre Saint-Jean et Callao pourra prendre à son bord des marchandises diverses et des conteneurs. La March Shipping, qui a des bureaux à Montréal, à Toronto et à Saint-Jean, est le représentant général de cette ligne au Canada.

La société Marítima Andina offre un service mensuel pour le transport de marchandises diverses et de conteneurs entre Saint-Jean et Callao. Son représentant est la March Shipping Ltd., qui a des bureaux à Montréal, à Toronto, à Halifax et à Saint-Jean.

Une société de transport maritime canadienne représentée par l'Empire Shipping Ltd. de Vancouver, la Canadian